

Der Mai Rol hats in sich

Hallo Welt

Wer mich mal wieder hören und treffen möchte hat im Mai tatsächlich gute Chancen. Solo und im Folk Trio - alles dabei.

Mi 6.5.2015 Distillery Bar ab 20:00 - Mixed Show by MEA ArtsupportsArt (Nähe Münchner Freiheit) und eine halbe Stunde mit den Wondering Men (und tollen anderen Acts)

Do 7.5.2015 Theater Drehleier ab 20:00 - Der Musoc Song Slam nächste Runde (klasse Künstler dabei). Ich darf wie immer nicht selber mitmachen, dafür aber die Show moderieren

Sa 9.5.2015 Lange Nacht der Musik (Part#1) Cafe Forum am Gärtnerplatz von ca. 22:30-23:45 Power Acoustic Folk - na mit wem wohl

(Ach ja und davor am 9.5. spielen wir wohl auf den Westend Hofflohmärkten irgendwo 2h ab 15:00)

So 10.5.2015 Lange Nacht der Musik (Part#2) Gasteig Songwriter Bühne vorm Carl Orff Saal ca. 1:30-2:15 !!! Vielleicht kommt die ganze Wondering Truppe mit, ansonsten spuid da Rol

Na da sind wir alle gespannt drauf ...

Sa 16.5.2015 Cafe Edelweiß in Giesing - Gemischtes Liedermacher Brettl ab 21:00 u.a. Da Rol

So 17.5.2015 Streetlive Bühne am Odeonsplatz 12:45-14:00 The Wondering Meeeeeeeeen

So 17.5.2015 Corso Leopold Theater der Flaneure (zwischen Giselastr und Freiheit) irgendwann zwischen 17:00 und 20:00 - Mal wieder mit The Rol & friends

Na auf dieses Wochenende sind wir noch gespannter und ob der Heuschnupfen bis dahin wieder erträglich ist ... Wie es dann weitergeht, bitte auf der Homepage schauen, sonst wirts zu voll hier :-)

Den Banjo Song gibt es jetzt auch auf Bayrisch als Blrish Folk. Hört mal rein unter <https://soundcloud.com/the-wondering-men/bittscheen-ned-as-banjo> Und vergleicht mit dem Video Clip http://youtu.be/wVk_pY3lJ8k was euch besser gefällt. Wenn ihr wollt mir dann einfach schreiben. Ich bin gespannt, aber Bayrisch ist zur Zeit mein Favourit.

Habt ihr eigentlich die lange Hammerkritik unserer CD im InMünchen von Mitte März gelesen. Falls nicht schaut auf die Homepage oder Facebook - Ich war auf jeden Fall begeistert :-)

Jetzt muss ich erstmal schauen wie ich den Streikwahnsinn der GDL - "Geht Doch Lieber" irgendwie überstehe. Nicht leicht als Pendler bei solchen Machtkämpfen. Mein nächster Song wird "Der Schienterrorist" heißen und vielleicht ist der dann auch schon im Mai live mit dabei.

Griaß Eich i bin Da Rol

Und wer keine Zeilen von mir mehr bekommen möchte, der kann mir auch gerne schreiben